



Helena Pieske



Das Erste

Helena Pieske wurde 2007 in Leipzig geboren. Ihre älteren Schwestern sind die Schauspielerinnen Emilia Pieske und Elisa Schlott.

Helenas erste Hauptrolle spielte sie im Alter von sechs Jahren in dem Fantasy-Drama „Im Spinnwebhaus“, wofür sie 2014 als beste Kinderdarstellerin auf dem internationalen Filmfest in Kopenhagen ausgezeichnet wurde. Seitdem hat sie viele Rollen in Film- und Fernsehproduktionen verkörpert. Dazu zählen u.a. Kinofilme wie „Bibi und Tina“, „Lou-Andreas Salome“, „Hot Dog“, sowie die Hollywoodproduktion „Hitman Agent 47“. Sie spielte zudem 2019 in der preisgekrönten Netflixserie „Dark“ die junge Agnes Nielsen. Einer breiten Fernseh-Öffentlichkeit bekannt, wurde sie durch ihre Episodenhauptrollen in den Filmen „Kreuzfahrt ins Glück – Hochzeitsreise auf die Kykladen“ sowie durch den ZDF-Film „Zeit für Frühling“.

Seit April 2022 ist sie in der ARD-Serie „In aller Freundschaft“ in der Rolle der Hanna Globisch, der Tochter von Dr. Kathrin Globisch, zu sehen.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

In aller
FREUND¹
SCHAFT